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Ata n°080/2022-CMDPI. Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e 1 

dois, às nove horas e nove minutos, estiveram presentes para uma reunião ordinária 2 

na Casa dos Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na 3 

cidade de Irati, os conselheiros: Catarina Ignez Canesso, Rosemary Sartoti Pottker, 4 

Debora Cristina Pereira Prado, Fabio Ricardo Ledesma. Ouvintes: Jonatas Gutervil, 5 

Valéria Ruppel Jatzek, Vanessa Bordeux Silva Henich, Adrilaine Padilha, Adriana 6 

Krieger Freitas, Luana Skiba. A presidente Catarina inicia a reunião cumprimentando 7 

e agradecendo a presença de todos, em seguida faz a leitura da pauta: Aprovação da 8 

pauta; Aprovação atas nº079/2022 sendo a mesma aprovada com as alterações 9 

solicitadas por Rosemary. Em continuidade, Catarina salienta a importância da 10 

participação de todos os membros do Conselho, considera que precisa de mais 11 

comprometimento sobre a não participação dos mesmos, além disso, Débora comenta 12 

que Catarina e Valéria podem ir até esses conselheiros para enfatizar a importância 13 

deles nas reuniões e colher informações sobre o motivo deles não participarem dos 14 

encontros do Conselho. Rosemary contesta dizendo que não é necessário visto que 15 

foram enviados ofícios a estes membros e basta tirá-los do Conselho. Valeria diz que 16 

a princípio não há outros órgãos que tenham interesse em substituir esses 17 

conselheiros, por isso, não é tão simples remove-los, pois, essas cadeiras ficariam 18 

desocupadas. Catarina contesta, expondo que seria necessário então rever o estatuto 19 

e não colocar tantas cadeiras já que não há comprometimento por parte de alguns 20 

participantes, nessa reunião estavam presentes somente 4 conselheiros. Valéria 21 

explica que as cadeiras do gov. não podem ser extintas, mas que ela enviou um ofício 22 

informando que caso alguém não queira participar essas cadeiras deveriam ser 23 

substituídas por outra pessoa que assumisse esse compromisso, mas não houve 24 

resposta. Débora, avança com a sua consideração de fazer essa visita para os 25 

conselheiros pessoalmente para averiguar e contestar essa falta de participação. 26 

Catarina diz que irá com a Valéria conversar com a Sybil para tentar resolver esse 27 

problema. A seguir, Rosemary pede para que todas as pessoas participantes se 28 

apresentem. Representando a OAB, compareceu a advogada Adriana, que explicou 29 

sobre a Cartilha do Idoso elaborada pela OAB, Secretaria de Assistência Social e 30 

Procon, além de explanar algumas ideias de projetos que estão tentando desenvolver 31 

dentro da OAB. Débora, coloca a importância de uma cadeira para a OAB que ajudará 32 

nas reuniões a esclarecer sobre a legislação. Em seguida, sobre a Olímpiada do Idoso 33 

ficou decidido para o reagendar a data que era dia 19/09/2022 porque não teremos 34 

tempo hábil de planejar os detalhes necessários para o evento até esse dia. 35 

Posteriormente, nos assuntos gerais, trataram da visita ao Condomínio do Idoso, 36 

salientando que a construção está atrasada e abandonada pela construtora 37 

responsável, foi passado pela habitação que em setembro estaria terminado e não 38 

ocorreu, além disso, Catarina disse que estão roubando canos e outros materiais da 39 

construção. Débora, sugere o questionamento dos órgãos responsáveis sobre essa 40 

obra, prefeitura e/ou secretária de habitação, além disso, Adriana salienta a 41 

necessidade de um vigilante para cuidar da obra, será enviado um ofício à secretaria 42 
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de obras. Além disso, Catarina expõe sobre o espaço destinado a Cidade Amiga do 43 

Idoso do CTG, que também não há continuidade nas obras, Débora sugere o envio 44 

de mais um ofício para a Secretaria pedindo um esclarecimento do andamento da 45 

obra e prazo de entrega. Dando sequência, Catarina salienta a necessidade da 46 

clareza de fila de espera do setor de Saúde Mental, onde atendimentos demoram 47 

cerca de 6 meses. Débora sugere enviar um ofício para o setor de saúde perguntando 48 

como funciona essa fila de espera da saúde mental, quais os critérios para o idoso, 49 

se seguem a legislação, após a resposta definirão como plano de ação solicitar um 50 

atendimento especializado aos idosos além de uma fila de espera transparente, além 51 

disso, através de um ofício solicitam a presença da coordenadora do MACC para 52 

participar da próxima reunião. Sem mais assuntos a tratar, a presidente Catarina 53 

encerra a reunião, às dez horas e vinte e sete minutos, agradecendo a presença de 54 

todos. Eu, Luana Skiba, lavrei a presente ata e assinei junto com a presidente. 55 


